



Écrire pour un texte qui paraîtra au cœur de l'été est toujours tâche difficile. Pourtant, j'ai beaucoup à dire. Le privé ne comprend pas le public. Quand les décideurs privés décident, le lendemain, l'action peut être engagée. Quand un décideur public décide, il doit respecter les délais administratifs, l'exigence des normes... et l'action sera engagée plus tard. L'opposition ne manque pas de s'en faire les gorges chaudes. Elle ne ferait pourtant pas mieux. Il faut le dire.

A ce sujet, je reprendrai les propos de l'ex-leader de l'opposition, en particulier. Nous avons décidé d'acheter les locaux de l'ex-DDT lorsque le Conseil Départemental a souhaité se libérer de cet immobilier avec les Services de l'État. Les locaux des permis de construire pour faire simple, à un prix très acceptable. Je me suis fait reprocher ainsi que mon équipe par cet opposant, de jouer au Monopoly. Par ce choix d'achat, nous avons une vision de l'avenir, une vision réaliste. Que ferions-nous aujourd'hui si nous n'avions pas acheté ces locaux. La vision politicienne de notre opposant est dangereuse. Si nous l'avions suivi, nous n'aurions pas pu accueillir de nouveaux médecins à Auxonne. Aujourd'hui, ce local nous a permis de recevoir deux médecins et des internes et les services du permis de construire. Demain, ce local nous permettra d'accueillir d'autres médecins.

Il est facile d'écrire sur Facebook et de critiquer, agir est plus difficile. Les Auxonnais préfèrent les hommes de terrain, efficaces, présents aux différentes manifestations locales. Ce n'est pas le choix de l'ex-leader de l'opposition. Je ne suis pas un communicant exceptionnel. Je le sais. Je l'ai exprimé à plusieurs reprises, je suis un "faiseur" mais un "faiseur" pas un baratineur. C'est toute la différence entre nous.

Avec mon équipe, nous avons conduit à bien l'essentiel de nos projets sur lesquels nous avons été élus. Certes la revitalisation n'était pas au programme. Elle nous a été présentée en juin 2014 par les services de l'État. Avec nos services, les élus, nous avons répondu présents. Ce qui a un peu bousculé la conduite de notre programme, sans le remettre en cause. Nous avons réussi la gageure de mener à bien nos projets et de conduire en même temps la revitalisation.

Cela prend du temps. Nous préférons prendre le temps à la fois de l'administration et de la réflexion, pour mener à bien les projets.

Nous avons toujours eu le souci d'en discuter dans les comités techniques, les comités de pilotage où les représentants des Auxonnais sont présents. J'ai souhaité que l'opposition soit également partie prenante de ces comités. Cela me semble normal.

Avec la revitalisation, la médiathèque est un autre engagement que mon équipe souhaite mener à bien. Notre souhait est de permettre à chaque Auxonnais, lecteur ou pas, de profiter d'un espace où il pourra lire, certes, mais regarder un film, visionner un documentaire ou écouter la musique de son choix, participer à de multiples animations ou répondre à l'e-administration (préinscriptions carte d'identité, passeport, carte grise, que sais-je ?), un espace ouvert à tous, gratuit ou presque. Par la réflexion de quelques conseillers opposés à ce projet, j'ai l'impression que cela gêne, que la bibliothèque devrait être réservée à quelques uns, à une élite. Mon souci et celui de mon équipe est d'ouvrir cet espace à tous avec de nouvelles fonctions. L'espace numérique ouvert aux spécialistes de l'informatique comme à ceux que les nouvelles technologies rebutent.

Cette opposition, qui relève de la politique politicienne, est un comportement que je ne supporte pas. Je suis l'élu de tous les Auxonnais et j'ai toujours plaisir à saluer le chômeur, le balayeur, l'employé, le chef de service, le directeur, le syndicaliste, le soldat, le capitaine, la mère de famille et toute autre personne. C'est grâce à ces échanges que ma fonction a un sens. C'est pour vous tous et pas seulement pour une élite que nous voulons mettre en place cette médiathèque, ce lieu de vie qui vous sera ouvert.

C'est sans doute cela qui ne plaît pas aux opposants à ce projet, des opposants, souvent bobos, qui de gauche, voire même de droite se complaisent dans leur microcosme. Ma politique est beaucoup plus ouverte. Heureusement.

Je travaille pour l'ensemble des Auxonnais.

A tous, je souhaite un agréable été, à ceux qui ont la chance de partir et surtout à ceux qui restent à Auxonne quelle qu'en soit la raison.

Raoul LANGLOIS
Maire d'Auxonne
1^{er} Vice-Président de la Communauté
de Communes Auxonne-Pontailier Val-de-Saône

EDITO : P.2

VIE DE LA COMMUNE : P.3-4

CADRE DE VIE : P.5

ASSOCIATIONS ET ANIMATIONS : P.6-7

VIE SCOLAIRE P.8

ACTION SOCIALE : P.9

TRIBUNE LIBRE : P.10-11

ZOOM : P.12

Directeur de la publication : Raoul LANGLOIS

Réalisation : Service Communication

Crédits photos sauf mention : Ville d'AUXONNE

Impression : Imprimerie Estimprim

Tél. : 03 80 60 44 60

E-mail : mairie@mairie-auxonne.fr

Site internet : www.auxonne.fr

Page Facebook : Ville d'Auxonne

Ville d'Auxonne - Place d'Armes

21130 AUXONNE